









Le 2 avril 2012

Monsieur le Ministre.

L'ensemble des fédérations syndicales ont voté au CTM du 15 mars contre les projets de textes (décret et arrêté) concernant l'évaluation, répercutant ainsi le rejet de ces projets par l'ensemble des personnels.

Aujourd'hui le débat se poursuit dans des conditions identiques, avec les mêmes oppositions, dans les instances de la fonction publique.

Il nous semble qu'il n'y a pas d'autre issue à ce conflit que de renoncer à la publication de ces textes qui ont rencontré l'opposition unanime de nos fédérations et des personnels. C'est la voie de la sagesse. C'est ce que nous vous demandons.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre, nos meilleures salutations.

Bernadette Groison, Laurent Escure,

Secrétaire générale FSU Secrétaire général UNSA Education

Thierry Cadart **Hubert Raguin** 

Secrétaire général FNEC FP-FO Secrétaire général Sgen-CDFDT

Patrick Désiré

Secrétaire général CGT Educ'action Co-secrétaires fédéraux SUD-éducation

Marc Geniez François Portzer

President national du Snalc-FGAF Secrétaire général de la FAEN